



## PULSO POLÍTICO

**ARREMETE AMLO CONTRA  
ABOGADO DE GARCÍA LUNA**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**N**egar en el juicio de Genaro García Luna, en Brooklyn, haberle entregado en 2013 “para una campaña” siete millones de dólares a Gabriel Regino, entonces subsecretario de Seguridad Pública del entonces D.F. que gobernaba el hoy Presidente Andrés Manuel López Obrador, le valió reconocimiento público de éste al Rey Zambada por haber sido “derecho”, mientras que al defensor del acusado, César de Castro, que le pidió recordar aquel antecedente, lo llamó “abogado falsario, calumniador, chueco”.

Dijo en la mañana de ayer que lo ocurrido es una muestra de quererlo involucrar en ese caso y acusó a De Castro de “formar parte de la mafia de García Luna, de los jefes de García Luna –Vicente Fox y Felipe Calderón– y de toda la red de delincuencia política financiera de cuello blanco que imperó en el país”, en el que aquel adquirió un poder omnímodo hasta llegar a ser el brazo derecho del panista que le ganó en 2006.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

**Si fue o no “buscapié” o globo distractor** ante tantos problemas que surgen día a día, la propuesta de la diputada morenista Bennelly Jocabeth Hernández Ruedas para elevar las multas por “injurias” al Presidente, a integrantes del gabinete, ministros de la Corte, gobernadores, legisladores y al titular de la FGR, con la que se pretendía coartar la libertad de expresión, se frustró.

**Fue el mismo titular del Ejecutivo federal** quien tras decirse “sorprendido” de esa iniciativa de la bancada de Morena –aprobada en la Comisión de Gobernación de San Lázaro–, anticipó que la vetaría porque no la promovió ni la necesita.

**Por cierto que eso recordó** que la hoy legisladora zacatecana fue detenida en 2015 en el aeropuerto de Tapachula, por llevar un millón de pesos en efectivo que según declaró ese dinero “era de Ricardo Monreal”, cuando éste contendió y ganó la entonces delegación Cuauhtémoc del entonces D.F.

**Más que esperado**, que los agricultores de Estados Unidos solicitaron al secretario de Agricultura de su país, Tom Vilsack, y a la Representante Comercial, Katherine Tai, que “es hora de hacer cumplir agresivamente el T-MEC, iniciando una disputa formal –un panel– por la disputa de exportaciones de maíz transgénico a México para consumo humano”, que prohibió el gobierno lopezobradorista.

**Tuvo que ser el reclamo de Ciro Gómez Leyva** en su noticiero de Imagen, la noche del martes, de que a dos meses del atentado en su contra, que se cumplieron ayer, no había ninguna información del caso, para que la Fiscalía capitalina anunciara que cuenta con órdenes de aprehensión por tentativa de homicidio contra cuatro de los 12 detenidos, entre ellos Pedro “N”, alias *Pool*, líder de la célula delictiva que encabezó la agresión. De la autoría intelectual, nada.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico